
ATA Nº 001/2022

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, com início as dezoito
horas, foi realizada a Primeira Reunião Ordinária do Conselho de  Campus do Instituto
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis.
A reunião foi realizada na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid –
19). A sessão  foi  coordenada por  Daniel  de  Carli,  Diretor-Geral  do  IFRS –  Campus
Veranópolis e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust.  Estiveram presentes os
seguintes  conselheiros:  representantes  docentes  –  Roger  Sá  da  Silva  (titular),  Ernani
Teixeira  Liberali  (titular)  e  João  Carlos  Cavalheiro  (titular);  representantes  técnico-
administrativos - Francieli Fuchina (titular), Francis Antônio Resende Gaffree (titutar) e
Sandra  Beatriz  Rathke  (titular);  representantes  discentes:  Juliana  Cortese  (titular).
Conforme assinaturas na lista de presença. Assim, os conselheiros se reuniram para tratar
da  seguinte  pauta: a)  Aprovação da  ata  da  sessão  anterior.  b)  Deliberação acerca  do
pedido  de  ampliação,  por  conta  da  reforma,  do  vestiário  do  campo  de  futebol  da
Comunidade  de  Sapopema  que  está  localizado,  em  parte,  na  área  do  Campus.  O
Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, solicitou a inclusão de um item de
pauta: c) Continuidade ou não das sessões do Conselho de Campus no formato remoto
para o ano de 2022. Em regime de votação: aprovado por 5 (cinco) votos favoráveis e um
voto contrário. O conselheiro Roger Sá da Silva solicitou a retirada do item de pauta ‘b’,
por entender que não se trata de competência do CONCAMP e pela existência da lei
1620/74  que  veda  a  cessão  gratuita  de  espaço  público  em instituições  de  ensino.  O
Presidente do Conselho de  Campus,  Daniel de Carli,  informou que conversou com o
procurador  do  IFRS  e  foi  orientado  a  passar  pelo  conselho,  sendo  solicitado
posteriormente o parecer jurídico. O conselheiro Francis Antônio Resende Gaffree entrou
na reunião. A conselheira Francieli Fuchina saiu da reunião.  Em regime de votação: 3
(três) votos favoráveis e três votos contrários. O  Presidente do Conselho de  Campus,
Daniel de Carli, fez uso do voto favorável, mantendo assim o item na pauta. Ordem do
dia. a) Apreciação da ata da sessão anterior.  O Presidente do Conselho de  Campus,
Daniel de Carli, deu início a sessão colocando a ata em votação. A conselheira Francieli
Fuchina entrou novamente na reunião. Em regime de votação: aprovado por 5 (cinco)
votos favoráveis e duas abstenções.  b) Deliberação acerca do pedido de ampliação,
por  conta  da  reforma,  do  vestiário  do  campo  de  futebol  da  Comunidade  de
Sapopema  que  está  localizado,  em  parte,  na  área  do  Campus.  O  Presidente  do
Conselho de Campus, Daniel de Carli, fez uma explanação quanto ao tema. Sugeriu que
seja dado como encaminhamento o pedido de parecer jurídico por se tratar de um tema
complexo  e  de  um  problema  que  em  algum  momento  deve  ser  regularizado.  O
conselheiro  Ernani  Teixeira  Liberali  em  sua  fala  disse  entender  que  é  um  assunto
importante e que precisa ser debatido no contexto do Conselho de Campus pois trata de
uma área que é federal e de interesse do Campus.  O Conselheiro Roger Sá da Silva
manteve a ideia de que o encaminhamento é administrativo e de gestão não sendo uma
pauta a ser debatida no Conselho de Campus pois não cabe ao CONCAMP deliberar
sobre cessão de uso ou algo do gênero até pelo fato de que a legislação veda tal prática na
situação  do  Campus para  com  a  Comunidade  de  Sapopema.  Daniel  de  Carli  disse
entender que o assunto é pauta para o Conselho e que não significa que o CONCAMP,
obrigatóriamente,  deva  deliberar,  mas  poderá  dar  encaminhametos  visando  uma
alternativa  legal  e  apropriada  para  a  situação.  Após  discussão,  o  seguinte
encaminhamento foi votado: encaminhamento ao jurídico para parecer sobre o trâmite
legal ao pedido de reforma/expansão do vestiário do campo de futebol da Comunidade de
Sapopema, considerando que o vestiário está na área do Campus Veranópolis. Em regime
de votação: 05 (cinco) votos favoráveis ao encaminhamento de  pedido de parecer e 01
(um) voto contrário. O Servidor Roger Sa da Silva pediu declaração de voto justificando
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o voto contrário pelo fato de que se o Concamp não encaminhasse, a Direção-geral teria a
competência para fazê-lo. c) Continuidade ou não das sessões do Conselho de Campus
no formato remoto para o ano de 2022. Por fim, entrou em pauta o item “C’ que tratou
da continuidade das sessões no formato remoto. O Presidente Daniel de Carli explicou
que  é  pertinente  que  seja  discutido  e  deliberado  pelo  plenário  o  tema  das  sessões
continuarem no formato remoto pelo fato de ainda estarmos na situação de pandemia e,
visto  que  as  sessões  no  formato  remoto  não  trouxeram  nenhum  prejuízo  para  o
andamento das sessões, pelo contrário, facilitou a participação dos conselheiros. Daniel
também salientou a importância de se tirar um encaminhamento que defina uma possível
data no caso de as sessões continuarem no formato remoto. O Conselheiro Roger  Sá da
Silva indicou que poderia ser a data final da gestão da atual composição do Conselho de
Campus, dia 08 (oito) de junho de 2022 (dois mil e vinte e dois) e, que no momento que a
nova gestão assumir, a mesma poderá deliberar novamente. Em regime de votação: 07
(sete) votos favoráveis em manter até o dia 08 de junho as sessões no formato remoto,
nenhum  voto contrário e nenhuma abstenção. Por fim, Daniel de Carli apresentou de
forma resumida,  alguns resultados da prestação de contas do exercício 2021 e alguns
informes  sobre  o  andamento  das  obras  explicando  ao  CONCAMP uma mudança  no
planejamento de execução sendo que a pavimentação do acesso não seria mais executada
mas sim a   primeira etapa da reforma  do Bloco D - substituição do telhado. Nada mais
havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais.

Daniel de Carli:__________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: _____________________________________________________

Ernani Teixeira Liberali:___________________________________________________

João Carlos Cavalheiro: ___________________________________________________

Roger Sá da Silva: _______________________________________________________

Sandra Beatriz Rathke: ____________________________________________________

Francieli Fuchina: ________________________________________________________

Francis Antônio Resende Gaffree:____________________________________________

Juliana Cortese: __________________________________________________________
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